

Para su publicación inmediata

LDC firma acuerdo de compra con Pampa Energía para proveer energía renovable a su Complejo Agroindustrial Timbúes

Buenos Aires, Argentina, 11 de julio de 2022 - Louis Dreyfus Company (LDC) anunció hoy la firma de un acuerdo de compra de energía a cinco años con [Pampa Energía](#) para el abastecimiento de energía renovable de su Complejo Agroindustrial Timbúes en Santa Fe, Argentina. A partir de comienzos de 2023, más del 50% en promedio del consumo eléctrico de dicha planta provendrá de fuentes renovables.

Además de la compra anual de 39.500 megavatios/hora-año generados en el parque eólico “Pampa Energía III”, ubicado en el partido de Coronel Rosales, provincia de Buenos Aires, LDC también recibirá Certificados Internacionales de Energía Renovable (IREC, por sus siglas en inglés) un instrumento internacional para rastrear e informar con transparencia el origen renovable de la electricidad consumida. Este acuerdo de compra de energía contribuirá, por tanto, a reducir las emisiones de Alcance 2 de LDC en Argentina, siendo éstas emisiones indirectas asociadas a la electricidad que consumimos.

“Garantizar operaciones sostenibles mediante la expansión de nuestra matriz energética en las instalaciones industriales de LDC es una parte importante de la hoja de ruta de descarbonización del Grupo, liderada por nuestra recientemente creada [Plataforma de Soluciones de Carbono](#), y nuestro compromiso de ayudar a dar forma a una economía neta cero”, dijo Diego Pereyra, Head de Industrias de Cereales y Oleaginosas de LDC. “Esta iniciativa se basa en una variedad de otras acciones relacionadas con la energía, los desechos y la conservación en el país y en todo el mundo, en línea con el [enfoque global de LDC](#) para dar forma a una producción alimentaria y agrícola cada vez más justa y sustentable.”

“Este acuerdo nos permite seguir siendo protagonistas en la generación de energías renovables y apostando a un futuro más sostenible,” dijo Gustavo Mariani, CEO de Pampa Energía. “Es una gran satisfacción que nuestros clientes puedan demostrar su contribución con el ambiente y cumplir con sus objetivos de sustentabilidad”.

Sobre la base de los esfuerzos y compromisos descritos en su [Reporte de Sustentabilidad de 2021](#), LDC continuará avanzando hacia sus objetivos globales de descarbonización a través de proyectos e iniciativas de colaboración como el anunciado hoy, para reducir las emisiones y promover prácticas más sustentables dentro de sus operaciones y cadenas de valor.

###



Acerca de Louis Dreyfus Company

Louis Dreyfus Company es una compañía líder en la comercialización y procesamiento de productos agrícolas. Aprovechamos nuestro alcance global y nuestra extensa red de activos para servir a nuestros clientes y consumidores en todo el mundo, llevando los productos adecuados al lugar adecuado, en el momento adecuado - de forma segura, confiable y responsable. Nuestras actividades abarcan toda la cadena de valor desde el campo a la mesa, a través de una amplia gama de líneas de negocio (plataformas). Desde 1851 nuestro portafolio ha crecido hasta incluir Cereales y Oleaginosas, Café, Algodón, Jugo, Arroz, Azúcar, Transporte, Soluciones de Carbono y Mercados Globales. Ayudamos a alimentar y vestir a unos 500 millones de personas cada año originando, procesando y transportando aproximadamente 80 millones de toneladas de productos. Con una estructura organizada matricialmente en seis regiones geográficas y nueve plataformas, Louis Dreyfus Company desarrolla actividades en más de 100 países y emplea aproximadamente a 17.000 personas a nivel mundial. Por más información, visita www.ldc.com y síguenos en [Twitter](#), [LinkedIn](#) y WeChat (ID: we_are_ldc).

Contacto de prensa

Por mayor información de prensa comunicarse con: Nueva Comunicación | [Luis Leyro](#) | +54011 4490 1669